

じゃがいもの種いもを植えました

令和6年2月 香芝市立旭ヶ丘幼稚園

おひさまプロジェクトチームの方が来園し、3歳児・4歳児の子どもたちに、じゃがいもの種いもの植え方を教えてくださいました。種や苗を植えないことに子どもたちは不思議そうな顔をしていました。自分たちが年中・年長になった時にじゃがいもが大きくなるのを楽しみにする姿が見られました。

おひさまプロジェクトチームの皆さん
よろしくお願いします！



じゃがいもの芽が出ている
方を上にして植えましょう



優しく土の布団をかけてあげよう！



ありがとうございます



じゃがいもから小さな芽が
出ているね



年中組になる頃には大きくなって
いるのかな～楽しみ！



これからお世話を
頑張るね！
大きくなります
ように！

おひさまプロジェクトチーム
の皆さん
ありがとうございました！

今年度の栽培活動では、おひさまプロジェクトチームの方が「子どもたちのために」と畑を耕し、畝も作ってくださっていました。子どもたちの姿をいつも温かく優しく見守ってくださる地域の皆様に感謝の思いでいっぱいです。ありがとうございました。